

学校だより

2月号



令和6年2月1日
大田区南久が原 2-17-1
電話 (3750) 2260
FAX (3750) 2280

<https://www.ota-school.ed.jp/higashichouhudai3-es/index.html>

子供のよさを認めよう

副校長 星 淳司

みなさんのご家庭では、豆まきをしたり、恵方巻を食べたりしていますか。2月3日は「節分」、2月4日は「立春」です。暦の上ではもう春になるのですが、まだまだ寒い日が続きます。引き続き体調管理をしっかりと行い、残り少ない3学期を元気に登校してほしいです。

12月に本校では、児童に学校評価アンケートを実施しました。そこで、「自分のよいところを知っている」という質問に「知っている」と答えた児童は、68%でした。この結果から、児童の自己肯定感が低い傾向にあることがうかがえます。あるニュースの調査によると、日本人は自己肯定感が低いと伝えていました。さて、自己肯定感が低いとどのような影響が出るのでしょうか。

- 物事をネガティブにとらえてしまい、すぐにあきらめてしまったり、無気力になったりする場合がある。
- 自分に自信が持てないため、生きていくうえで壁にぶつかりやすく、人間関係にトラブルを抱えやすかったり、他人と比べて落ち込んでしまったりして、生きづらさを感じる場合がある。

と言われています。本校でも学校評価アンケートの結果を踏まえ、児童の自己肯定感を高めていく必要があると考えています。自己肯定感を高めると、自分の価値や力を信じていけるため、何事に対してもチャレンジ精神をもって取り組みます。これは、「生きる力」「学力」を身に付けていくためにも大切なことだと考えます。そこで、子供たちの自己肯定感を高めるには、子供に対する我々大人の関わり方も考える必要があります。

- 子供を褒める。
- 子供のしたことを否定しない。
- 周囲の子と比べない。

この3つが自己肯定感を高めるのに大切なことだそうです。この3つは、各学級で担任が日々実践しています。各ご家庭でも、ぜひ、意識してお子さんと接してみてください。家庭と学校が連携をしていき、一緒になってお子さんを育てていきましょう。

★お知らせ★

○わかたけ学級に牛尾教諭の代替教員として 石井 康友教諭に来ていただきました。多くの子供たちと積極的に関わり、わかたけ学級や東三小の子供たちを温かく見守ってくれています。

引き続き、本校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。

教育目標

- ☆思いや考えを伝え合ってよく考える子
- ☆人や自然をたいせつにする子
- ☆健康な心とからだをつくる子
- ☆感動する心をもつ子

2月の生活目標

「寒さに負けずに元気にすごしましょう」

気温が低く、空気が乾燥しているため、ウイルスが繁殖しやすく、体調を崩しがちです。寒さに負けない体をつくるためには、毎日の生活習慣を整えることが大切だと言われています。その中でも特に、十分な睡眠、バランスのよい食事、適度な運動は、寒さに負けない体をつくるためにとても重要になってきます。

体が疲れているときは免疫力が下がって風邪などをひきやすくなります。疲れを取るために一番大切なことは睡眠です。十分な睡眠時間と質を確保するために、寝る2時間前までに食事を済ませることや、30分前までに強い光(タブレットなど)を見ないようにすることが理想だといわれています。

健康な体をつくるためには、バランスよく栄養を摂取することが大切です。好き嫌いせず何でも食べられると良いですね。

学校では、引き続き、手洗いの声かけや教室の換気を行い、感染症予防に努め、子どもたちが元気に過ごせるようにしていきます。

(生活指導部)

ぴよんぴよんタイム・長縄大会

今年度も体育科の授業を中心に、コーディネーショントレーニングを実践しながら、子供たちの総合的な体力の向上に努めています。

「なわとびカード(検定表)」を1月中旬に配布しました。校庭があれば、全校児童が十分に取組むことができるのですが、当面の間はご家庭と協力しながら子供たちの縄跳びの楽しさや技能を高めていきたいと考えています。

お子さんがなわとびカードを持ち帰った際には、一緒に運動したり、回数を数えたりしていただき、活動を支援していただけますよう、ご協力をお願いいたします。

(体育部)

2月行事予定

日	曜	行事予定
1	木	大森七中【大校庭】使用開始 長縄練習開始
2	金	【午前授業】校内研究授業日 体育館外部開放使用禁止始 わかたけ在籍校訪問終了
3	土	
4	日	
5	月	全校朝会 委員会⑩ 幼保小交流会5年
6	火	安全指導 幼保小交流会5年生
7	水	音楽朝会 区漢字検定② 算数補習456年
8	木	避難訓練(起震車(4年) 幼保小交流会5年
9	金	算数補習3年 SC 幼保小交流会5年
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	生命尊重週間開始
14	水	児童集会 算数補習456年
15	木	引き落とし日
16	金	展覧会(児童鑑賞日) 算数補習3年 SC 展覧会(保護者鑑賞日)15:20-18:00
17	土	展覧会(保護者鑑賞日) 給食あり 生命尊重週間終了 土曜算数補習⑤
18	日	
19	月	振替休業日
20	火	長縄大会開始
21	水	体育朝会 算数補習456年 SC
22	木	新一年生保護者会
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	全校朝会 避難訓練(不審者) クラブ⑭
27	火	キャリア教育6年
28	水	音楽朝会 算数補習456年 長縄大会終了
29	木	大森七中【大校庭】使用終了 長縄練習終了

スピーチ大会

本校では年に1回、スピーチ大会を実施しています。近年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、リモートを用いて、各教室に配信しておりましたが、今年度は、体育館に集まり、対面で実施をいたします。また例年2月に実施をしておりましたが、3月の実施となりますので、詳しくは3月に配布いたしますお手紙をお読みください。

(国語部)

展覧会

テーマ「そうぞうのつばさを広げて」

2月16日(金)から17日(土)までの2日間、開校95周年記念展覧会が行われます。

1年生から6年生までの図画工作科の作品と、5・6年生の家庭科の作品、わかたけ学級、矢口特別支援学校の副籍児童の作品を展示します。

また展覧会会場には、たてわり班活動で作った95周年飾りやそれぞれの学年が図工の授業で作ったかざりが華やかに飾られます。

作品を制作しながら楽しんだこと、うまく形にするまでに苦労したことなど、一人ひとりの作品に様々な思いが込められています。様々な学年の児童の作品を一堂に見ることのできる機会でもあります。ぜひご来校いただき児童の頑張りを感じていただければと思います。

(図工専科)



学校評価

2学期には、数回にわたり学校評価へのアンケートのご協力をお願いいたしました。最終的に260件もの回答をいただきました。本当にありがとうございます。

「学校は地域や保護者と連携している。」と感じている保護者の方は、9割以上いることが分かりました。一方、子供たちのアンケートでは、「自分のよいところがあまり分からない。」と答える子が一定数いることも分かりました。大きな課題と捉えて、一人一人の個性を認めて自己肯定感を高める指導をさらに充実させていきます。

いただいた情報をもとに自己評価報告書を作成し、地域教育連絡協議会で提示しました。そこで出てきた課題や改善点をもとに、令和5年度の教育活動がより充実したものとなるようにしていきます。まとめたものを後日、ホームページに掲載します。今後ともご協力よろしくお願いたします。